

Sirnacher Kirchenchor singt in Appenzell

Am Sonntag, 20. Juni 2010, begab sich der Kirchenchor Sirnach auf die von Heiri Bosshart organisierte Vereinsreise. In Appenzell konnte der protestantische Gottesdienst durch vier Lieder bereichert werden, worauf die Ausstellung anlässlich des 450. Jahrestages des Dorfbrandes Interesse fand. Beim Mittagessen wurde Julia Merk aus Münchwilen die Ehrenmitgliedschaft verliehen, die sie mit ihrem jahrzehntelangen Einsatz als Sängerin verdient hatte. Eine Einführung in die Wollverarbeitung vom Schaf bis zum fertigen Produkt bildete das Nachmittagsprogramm.



Julia Merk, das neue Kirchenchor-Ehrenmitglied